
皆さんこんにちは。プロゴルファーの小田美岐です。 

先週多くの県で緊急事態宣言が解除されました。京都を含む関西もそろそろ

解除される見通しだと思います。ただ，コロナウイルスが抑え込めた訳ではあり

ません。なので，今まで同様，手洗い，換気に注意して，三密を避けて感染を防

ぐことが大切なことだと思います。   

私たちがそれをすることで，ぎりぎりのところで頑張って下さっている医療

従事者の方々に協力できることだと思っています。スポーツ選手も試合がなか

なかできなくて，自主トレーニングをするしかないんですけれども，各選手皆一

人ずつ今できることを頑張っていると思います。学校に通えなかったり，いろい

ろしんどい思いをしてきた人たちも多いと思いますけれども，今一度，気を緩め

ずに感染防止，大事だと思います。皆で，頑張りましょう！ 


